

Tengo curiosidad por el tarot

Escrito por fabiomolina - 27/03/2019 14:30

La verdad es que yo me considero una persona agnóstica porque si creo que existe alguna fuerza que realmente tiene que ver con todo lo que ha acontecido no solo en la tierra sino además en todo el universo porque existe una ley muy importante en ésta vida que es la ley de causa por efecto en la que todo lo que existe tiene una causa, un motivo y una razón de ser.

Pero bueno para no ponernos tan místicos e ir al punto de éste tema la verdad es que me ha entrado curiosidad por probar una lectura de cartas del tarot pero para ser honesto con ustedes me cuesta un poco poder encontrar realmente la motivación necesaria para conseguir acudir a la lectura porque también soy algo esceptico así que no sé si creer o no.

Según ésta web

<https://www.albaceteabierto.es/noticia/32940/sociedad/las-mejores-videntes-y-tarotistas-buenas.html> te puedes dar cuenta donde están las mejores tarotistas así que eso me tranquiliza un poco pero sigo pensativo
